

SEGOVIA RINDE HOMENAJE A ÁNGEL GARCÍA SANZ

El viernes 17 de Octubre la Real Academia de San Quirce, institución de la que fue miembro desde 1978, rindió un homenaje in memoriam, a Ángel García Sanz, fallecido hace tres meses.

El homenaje, sobrio y emotivo, reunió, junto a las miembros de la Academia, a su familia (su mujer Mayte, Fernando, uno de sus hijos, y su hermano Luis), a sus discípulos y amigos que gozaron durante años de su cariño y maestría.

Vicente Pérez Moreda, con quien le unían los profundos vínculos del paisanaje, la amistad, y la afinidad en sus inquietudes investigadores, glosó sus aportaciones historiográficas. Destacó en su intervención sobre todo los trabajos menos conocidos que se ocuparon de la Historia Económica de Segovia y de Castilla, a las que amó tan intensamente y se sintió siempre tan apegado. Algunos de estos textos inéditos serán justamente publicados en breve. Vicente Pérez Moreda destacó la lucidez de sus argumentaciones, a veces apasionadas, el rigor metodológico, la versatilidad de su obra, su proyección y, sobre todo, su contribución en el esclarecimiento del pasado económico de Castilla y León, hoy huérfana de uno de sus mejores historiadores, región, que en palabras de su gran amigo y colega tiene con Ángel García Sanz “una deuda eterna”.